

Fecha: 05-02-2024  
Medio: El Sur  
Supl. : El Sur  
Tipo: Noticia general

Pág. : 4  
Cm2: 220,6  
VPE: \$ 530.533

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Delegación de la UDLA brindará atenciones gratuitas en salud y talleres en Alto Biobío

## Delegación de la UDLA brindará atenciones gratuitas en salud y talleres en Alto Biobío

Estudiantes de la Universidad de Las Américas (UDLA), sede Concepción, se trasladarán hasta la comuna de Alto Biobío para realizar las tradicionales "Colonias de Verano", iniciativa que contempla atenciones gratuitas en salud y talleres recreativos para niños y niñas.

Este año, las Colonias de Verano se extenderán entre este 5

y 9 de febrero, oportunidad en la cual estudiantes de Fonoaudiología, Enfermería, Terapia Ocupacional, Kinesiología, Nutrición y Dietética y Medicina Veterinaria realizarán prestaciones en la escuela de Ralco Lepoy. Asimismo, los voluntarios de la Dirección de Asuntos Estudiantiles de la sede Concepción efectuarán talleres para niños y ni-

ñas de 5 a 13 años, quienes podrán asistir a actividades de 09:00 a 17:00 horas.

Rodrigo González, director de Asuntos Estudiantiles de UDLA Concepción, aseguró que "el compromiso comunitario y la responsabilidad ciudadana forman parte de nuestros valores como universidad, que en esta ocasión entregará una atención inte-

gral que va en apoyo a la comunidad. Es una instancia de vinculación con una universidad de la zona y es una tremenda oportunidad para que los estudiantes puedan conectar con la realidad de Ralco Lepoy, así que esperamos que nos reciban y que se beneficien con los servicios".

El verano de 2023 los servicios se realizaron en Chileo.



El año pasado los estudiantes UDLA fueron a Chileo.